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２月も終わりが近づいてきました。そして、今年度の終わりも近づいています。まだまだ

寒さは続くようですが、高田川の桜の木がうっすらと色づいているのを感じます。ずっと心

配を続けてきた新型コロナ感染症については 2 類から５類への変更が決まり、来年度はアフ

ターコロナと考え、学校生活を進めることになります。寒い冬を耐え忍んで春に美しい花を

咲かせるように、コロナ禍の中で学び経験したことを力に、今年度の活動をやり切って成長

してくれることを願っています。 

 

 

新年度に向けて新しいメンバーでの委員会活動がスタートしました。委員会活動では、磐

園小学校をより安全で過ごしやすく楽しい学校にするための活動を進めています。この期間

は４・５・６年生の 3 学年が一緒に委員会活動に取り組みます。6 年生が新メンバーの 4・

5 年生に委員会の活動内容を伝え引き継いでいきます。４・５年生は高学年への高まりを目

指し、6年生は残り 1 ヶ月の達成感に向けて、できることを見つけてどんどん活動してくれ

ることを期待しています。 

 

 

2 月 20日（月）・21 日（火）に 6年生が、家庭科調理実習と給

食を合わせた「お楽しみ給食」を実施しました。給食調理員さんに

も協力していただき、いつもの給食にプラスメニューと実習で作っ 

 たデザートという豪華メニューでした。「6 年生がお世話になっ 

た先生」たちも招待してもらい、美しく飾 

り付けられた磐園ホールで（感染症対策は

しっかりとして）いただきました。6 年生から

は「おいしかった。いい思い出になった。支え

てくださる方に感謝の気持ちを伝

えたい。」調理員さんからは「い

つもしっかり給食を食べてくれ

て、今回も喜んでくれてとてもう

れしい。」等の声をたくさん聞く

ことができました。 

6 年生 「お楽しみ給食」実施 

新委員会スタート 

スイカの飾り切りを調理員さんに 

作っていただきました 



 

 

上は音楽会の感想や振り返りですが、これとは別に音楽会の
後、全校でメッセージ交換を行いました。クロームブックを使
って、1年生から 6 年生までの子どもたちそれぞれが、伝えた
い学級や学年に音楽会の感想を送り合いました。感動したこ
と、頑張る様子を感じ取ったこと、上級生へのあこがれ等、た

くさんの素敵なメッセージを送ったり、受け取ったりでき、さ
らに音楽会への達成感も膨らんだようです。メッセージの 1 部
はプリントアウトして昇降口に掲示しています。 
今年度はさざんかホールで実施でき、大きな舞台でたくさん

の人の前で演奏することができました。練習から本番、メッセ
ージまでを含めて、子どもたちそれぞれの大きな成長を感じることができました。 

 

・きょう音がくかいがありました。とてもがんばりました。けんばんハーモニカをしました。１ばんめにし

たのでとてもきんちょうしました。おかあさんにあさ「がんばってね。」っていわれました。ぼくは「よし

がんばろう。」とおもいました。そして、ほんばんではくしゅしてもらえてホッとしました。はくしゅして

もらえて、とてもとてもとーってもうれしかったです。 

・さざんかホールで校ない音がくかいがありました。さいしょはとってもきんちょうしたけど、どんどん

きんちょうしなくなってきて、こえが大きくなってきました。ほかのクラスみたいにこえがきれいに出る

ようにしたいです。とってもすごかったです。 

・ぼくは、音楽会をせいこうさせるために、たくさんれんしゅうしました。さいしょはふあんだったけど、

うまくえんそうできてたのしかったです。音楽会の日は色いろな音楽を聞くことができて楽しい気持ちに

なりました。ぼくのお気に入りは、4年生のダイヤモンドです。えんそうを聞くとしぜんに体がおどり出す

ように楽しい気持ちになるからです。先生の合しょうツバメもうつくしい声で聞いていてとてもすてきな

声だなぁと思いました。たくさんのえんそうを聞いて、もっとうまく歌を歌ったりえんそうしたりしたい

と思います。つぎの音楽会はもっと楽しめるようにれんしゅうをしてがんばりたいと思います。 

・音楽会、はじめてさざんかホールでしました。今回は「おまえうまそうだな」のろう読をしました。自分

1 人のセリフがあったのできんちょうしました。でもスポットライトが当たった時きんちょうがなくなり、

「やるなら大ぜいの人のいんしょうにのこるようにしよう。」と思いました。自分ではうまく歌えたりセリ

フを言えたりできたと思います。来年もさざんかホールでできたらいいなと思っています。 

・ピアノを弾いていて、今までで 1 番楽しかったです。指揮を見た時みんなの姿が見えて「このクラスで

よかった。」と改めて思いました。練習ではあまりそろわなかったところが全部完璧でした。1 学期はみん

なの気持ちもそろっていなかったし、自分も意識が低かったです。でも合奏したとき「クラスがめっちゃ

成長してる。」と感じました。このクラスでしかない演奏ができました。 

・音楽会当日まで何十回も合奏の練習をしました。練習を重ねていくうちに音がそろっていったので「上

手になっているんだ。」という実感がわきました。音楽会当日、ホールに入った時は緊張しましたが、舞台

に上がったら緊張がほぐれました。クラス紹介の最後で叫んだからです。演奏を始めてからはあっという

間でした。合唱の指揮はドキドキしっぱなしでしたが、歌っているみんなの顔を見たら楽しく指揮をする

ことができました。3年ぶりの音楽会は久しぶりで緊張しましたがとても楽しむことができました。今まで

やってきた練習の成果を発揮することができました。これまでで一番良い合奏・合唱ができたのではない

かと思いました。 

音楽会 頑張りました 

♪たくさんの応援とご協力 ありがとうございました♪ 
 


